

— S. G. Mgr l'Archevêque est allé à Saint-Albert où il imposera demain, le 16, le pallium à S. G. Mgr l'Archevêque d'Edmonton.

— S. G. Mgr Spratt, archevêque de Kingston, a fait récemment un appel aux femmes catholiques de son diocèse pour leur demander d'entreprendre une campagne contre les modes inconvenantes et immorales.

— Mgr F.-A. Dugas, P. A. V. G., a écrit à S. G. Mgr l'Archevêque à la date du 21 juillet. Il était alors à Igon, à proximité de Lourdes, l'hôte des Filles de la Croix. Ses compagnons se portaient bien. Ils ont visité l'Angleterre, la Belgique, Paris, Angers et Bellefontaine. D'après les dernières nouvelles venues par les journeaux ils étaient à Rome avec le pèlerinage canadien. Espérons que la guerre ne les retiendra pas en Europe au-delà de leurs désirs.

— Les travaux de la construction de la cathédrale de Prince-Albert avancent rapidement.

— 108 religieuses enseignantes, appartenant aux diverses communautés du Manitoba, ont suivi pendant trois semaines à l'Académie Saint-Joseph, à Saint-Boniface, des cours de pédagogie donnés par MM. McIntyre et Hooper, du Département de l'Instruction publique.

— Le R. P. A. Winnen, supérieur de l'Orphelinat de Montfort, qui a passé quelques semaines à Saint-Boniface au mois de juin, reviendra prochainement pour établir une paroisse flamande, dont il sera le premier curé.

— Récemment dans un bal royal, en Belgique, une dame osa s'y présenter avec une jupe ouverte sur la cheville. Le souverain fit un signe à un chambellan. Celui-ci s'approche de la dame, lui offre le bras et la reconduit au vestibule, en disant: "Madame, Sa Majesté a remarqué que votre robe n'était pas finie et qu'un point de plus lui serait nécessaire . . ."

— Le R. P. Bonald, O. M. I., est retourné à la mission de Norway-House, qu'il avait fondée lui-même il y a plusieurs années.

— Le R. P. Lecoq, O. M. I., qui dirige les travaux de la nouvelle école indienne de Cross Lake, est allé de nouveau à Ottawa dans l'intérêt de cette école.

— La bénédiction de la pierre angulaire de la nouvelle addition à l'hôpital de Saint-Boniface aura lieu demain soir, le 16, à 7. 30 heures.

#### R. I. P.

— Rde Sœur Marie-Ursule, Edmonde Brazeau, des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochlaga.

— M. Stanislas Leroux, frère de M. l'abbé F.-X. Leroux, noyé à Vancouver.

— Dame Veuve P. Brulé Leclair, mère de M. Henri Perdriau, décédée à Montréal.